

# CONSCIENTIA

Publicação Técnico-Científica de Conscienciologia

VOLUME 23

NÚMERO 1

ENE./MAR. 2019



*Editorial*

## *Ampliando el Universalismo en la Práctica*

**Inédita.** Es un placer presentarles la primera edición inédita en español, espero de muchas otras, de la revista *Conscientia* del *Centro de Altos Estudios de la Conciencia* (CEAEC), agradeciendo enormemente la invitación de la prof. Nilse Oliveira.

**Sincronicidad.** El lanzamiento de la revista coincide sincrónicamente con la *II Semana Internacional de la Conscienciología* (16 al 25 de agosto de 2019) organizada por ISIC- *Servicios Interasistenciales para la Internacionalización de la Conscienciología* con el apoyo del CEAEC, en la Cognópolis de Foz de Iguazú. Durante este evento, las instituciones concienciocéntricas desarrollan actividades para decenas de participantes de diferentes ciudades alrededor del mundo.

**Español.** El español es la segunda lengua más hablada del mundo y el quinto, en extensión. Además la sede de la Conscienciología en Foz de Iguazú, en Brasil, es país limítrofe con diez países, de los cuales, siete son hispanohablantes.

**Intermisivistas.** Los intermisivistas están alrededor del mundo, a veces miramos a lo lejos, y se nos olvida mirar a nuestros vecinos, a pocos kilómetros de distancia. Llamemos a todos, tal vez sea hora de impulsar la escrita y traducción de más obras de la Conscienciología en español.

**Universalismo.** Nosotros valoramos el español como lengua clave para la expansión de la Conscienciología y sabemos que la diversidad nos une aún más, queremos ser paracosmopolitas y poner nuestro granito de arena con este volumen de gestaciones concienenciales, aprovechando esta oportunidad que nos ofrece la revista de ser universalistas en la práctica.

**Autores.** Los autores participantes de esta revista nacieron en Argentina, Brasil, Paraguay, Puerto Rico y España y además, destacamos que dos de las participantes son originarias de la Triple Frontera, en la frontera de Brasil-Paraguay.

**Secciones.** La revista se compone de dos secciones: la primera, con 6 artículos y la segunda sección, con 2 entrevistas, en esta orden, exponemos los siguientes temas:

**Autexperimentología.** En el primer artículo, el argentino *Milton Ernesto Barrios Aguilar*, coordinador de las dinámicas del CEAEC, con el título “Crecimiento Autoevolutivo a través de la Repetición de Experimentos Parapsíquicos Cosmoéticos” nos ofrece un paso a paso para extraer la mayor cantidad de beneficios de las prácticas paraperceptivas, sorprendiéndonos por la sistematización de su experiencia personal de más de tres años.

**Autoconcienciometrología.** *Caroline Andreia Engelmann*, políglota y voluntaria de la *Asociación Internacional de Concienciometría Interasistencial* (CONSCIUS) nos ofrece panorama general de la especia-

lidad Concienciometría y comparte su experiencia con el uso del Concienciograma en el artículo: “El Concienciograma, la Concienciometría y los Efectos Evolutivos de profundizar la Autopesquisa”.

**Autoevoluciólogía.** Nacida en la Triple Frontera de Foz de Iguazú, *Kao Pei Ru*, en su artículo “Autoliberación Conciencial por Medio de la Maxidisidencia Religiosa Conciencial” expone su interesante caso personal de ruptura con la religión, la asunción de su intermisividad, abordando los resquicios del temperamento religioso.

**Recinología.** Desde Buenos Aires, la autora *Mariana Nieto*, voluntaria de la *Asociación Internacional de Investigaciones Serioxológicas y Holobiográficas (CONSECUTIVUS)* en su gescon “Crescendo Enciclopédico: Inadaptación-Lucidez-Neoverbetografía” nos ejemplifica el autoreciclaje de enfrentar la escrita de verbete de la Enciclopedia, la necesidad de adaptación a la planilla verbetográfica en el objetivo de ser neoverbetógrafa.

**Comunicología.** La autora *Ana Seno*, brasileña, es traductora y revisora de profesión, políglota, autora de libro *Comunicación Evolutiva* en su artículo “Comunicación Parapsíquica” nos señala la importancia del desempeño de la comunicación parapsíquica durante las interacciones interconcienciales cotidianas, en especial, el saber traducir.

**Holokarmología.** Por último, dejo mi contribución personal, voluntaria de *Asociación Internacional de Programación Existencial (APEX)* e *ISIC*, a través del artículo “Investigación del Holopenense Cultural y Holokarma de las naciones” en el que abordo la propuesta de estudio de esos temas para entender nuestra responsabilidad proexológica en el medio en el que vivimos y nos relacionamos.

**Experimentología.** En relación a las entrevistas, *David Hernández Báez* nos habla de las “Experiencias del Grupo de Voluntarios de la Concienciología en Puerto Rico”, compartiendo la historia de un grupo muy determinado, verdaderos boricuas, que siguen en pie en su tarea de vivenciar y crecer dentro del paradigma conciencial, a pesar de las adversidades en los últimos años en su país.

**Mentalsomatología.** La entrevista con la argentina *Cristina Visintin* con el tema “Abriendo las Puertas del Tertulium” nos aporta su visión del significado y existencia de este laboratorio grupal mentalsomático sito en el CEAEC a partir de su rica experiencia de diez años como coordinadora en convivio diario con el propositor del laboratorio, profesor *Waldo Vieira*.

**Gratitud.** Agradecemos tanto a los autores como a los traductores y revisores, por supuesto, al equipo extrafísico, por participar de la primera edición contribuyendo con la concretización de esta gescon grupal en lengua española, deseando que el contenido de esta revista propicie ricas reflexiones mentalsomáticas.

Virginia Ruiz  
Voluntaria de APEX e ISIC